
 

 

L’affermazione del Sindaco Casanova riguardo il progetto Coop 

 

Il piano Coop è un progetto che ci siamo trovati, quella è stata una scelta importante 

che, se fossi stata io il commissario, non avrei fatto. La Lega era scettica per l’impatto 

viabilistico e per tutto l’iter, abbiamo un fatto un grosso lavoro per migliorare ciò che 

ci siamo trovati. Le strutture di media distribuzione sono tante, vaglieremo tutti i 

progetti. Qualsiasi progetto che dovesse arrivare sul nostro tavolo sarà vagliato 

nell’interesse della città. Non permetterò realizzazioni che andranno a gravare, senza 

benefici, sulla città". Lo ha affermato nei giorni scorsi il sindaco Sara Casanova 

rispondendo ai giornalisti che le chiedevano un commento sull'arrivo nell'arco di due 

anni del nuovo polo commerciale targato Coop. Il primo cittadino ha contestato in 

particolare la decisione del commissario prefettizio di dare il via al piano durante la 

fase commissariale, in assenza di un consiglio comunale regolarmente eletto dai 

cittadini. 


